



EN LAS OFICINAS de OOSAPA instalarán el centro de acopio para las taparrosas.

TRIPLE BENEFICIO

Colecta de tapas realiza OOSAPA

Maritza Castillo

A través del departamento de Cultura del Agua en el Organismo Operador de Agua Potable y Sistema de Alcantarillado (OOSAPA) realizan la colecta de taparrosas, que es con triple beneficio el principal apoyar a niños con cáncer, de promover el reciclaje y evitar que éstas causen afectaciones a la red de drenaje sin son tiradas en la calle.

El encargado del Departamento de Cultura del Agua, Marco Tulio Ledezma Aburto invitó a la población a que participen con la colecta de tapas que pueden ser de refresco, jugos, botellón, suavizantes, entre otras.

El acopio es en horario de oficina de lunes a viernes de 8 de la mañana a 2 de la tarde, será una campaña permanente y que será de gran beneficio a los niños con cáncer, pues podrán obtener quimioterapias gratis por cada millar de tapas que se donen.

EL DIRECTOR de OOSAPA, José Gustavo Jasso Navarro, anunció la obra drenaje para Casa Blanca.

REGIONAL
5

Jueves
31 de Enero del 2019
www.dia102m.com
RIOVERDE S.L.P.



EN CASA BLANCA

Iniciará OOSAPA obra de drenaje

Maritza Castillo

Una obra de reposición en la red de drenaje realizará el Organismo Operador del Suministro de Agua Potable y Alcantarillado (OOSAPA) en la Colonia Casa Blanca, gestión efectuada ante la Comisión Nacional del Agua.

Al respecto el director del organismo José Gustavo Jasso Navarro informó la obra tendrá un costo aproximado a los cuatro millones de pesos, sustituirán las líneas de drenaje en

todas las calles, toda vez que cumplieron su vida útil y previenen problemas de fugas de aguas negras.

Gestionaron los recursos ante la Comisión Nacional del Agua, recursos del 2018 ejercidos en este año en curso, beneficiando a cientos de familias de ese sector principalmente.

Jasso Navarro anunció, el viernes primero de Febrero a las cinco de la tarde iniciarán con los trabajos, cambiarán la tubería e instalarán de mayor dimensión de PVC.

REGIONAL
5

Viernes
4 de Enero del 2019
www.dia102m.com
RIOVERDE S.L.P.



EL DIRECTOR de OOSAPA, José Gustavo Jasso Navarro... Entregarán hoy los premios.

FORO DE REYES

OOSAPA rifará hoy los regalos

Maritza Castillo

Hoy a las 12 del día en las oficinas del Organismo Operador del Suministro de Agua Potable y Alcantarillado (OOSAPA) realizarán la rifa de regalos por el Día de Reyes, los premios serán entregados este mismo día por la noche durante las festividades de feria, en el escenario del teatro del pueblo.

El director del organismo de agua, José Gustavo Jasso Navarro, invitó a los usuarios a que acudan a las oficinas a la hora antes señalada, y sean testigos de la legalidad de la rifa, consistente en una bicicleta para el primer lugar, un microondas de segundo lugar y una licuadora el tercer premio.

Señaló que participan todos los usuarios que pagaron su recibo de agua en el mes de Diciembre del 2018, es un estímulo al cumplimiento y responsabilidad como consumidores, agregó que hubo cambio de fecha al estar programada para el día 7 de este mes, adelantaron para hoy 4 de Enero del 2019 el evento.



PERSONAL de OOSAPA realiza campaña para promover el ahorro del agua.

EN OOSAPA

Concientizan en ahorro del agua

Maritza Castillo

Con usuarios como niños en planteles educativos en el Organismo Operador del Suministro de Agua Potable y Alcantarillado (OOSAPA) realizan una campaña de concientización sobre el cuidado del agua, a fin de evitar el desabasto ante un uso irracional.

El subdirector del organismo Sergio Castillo González y el coordinador del departamento de cultura del agua Marco Tulio Ledezma Aburto, indicaron

talecer la gobernanza hacia la sustentabilidad ambiental, con el agua como eje transversal.

Pláticas informativas y visitas no sólo a escuelas, también en los hogares realizarán y solicitarán revisen tuberías y sanitarios, lo importante es evitar fugas que es donde existe el mayor despilfarro, según estudios.

Castillo González manifestó sobre la importancia de la instalación de medidores, de esa forma sabrán la cantidad real del consumo y de los costos

CD. FERNÁNDEZ



EN EVENTO ESPECIAL OOSAPA entregó premios a los ganadores de una rifa con motivo del Día de Reyes.

EN OOSAPA

Entregaron premios a ganadores de rifa

Maritza Castillo

Directivos del Organismo Operador del Suministro de Agua Potable y Alcantarillado (OOSAPA) entregaron durante un evento especial los premios de la rifa por el día de reyes, evento organizado con el fin de estimular a los usuarios por el pago de su recibo.

Los ganadores a la primera rifa fueron Enrique Salazar Hernández primer lugar, a quien le dieron una bicicleta, el segundo premio fue para José

de Jesús Rivera Ducoín consistente en un microondas y el tercer lo obtuvo Noé Castro López ganador de una licuadora.

El director del organismo José Gustavo Jasso Navarro informó sobre el proceso de la rifa, dentro de la cual participaron todos los usuarios que pagaron durante Diciembre el recibo de ese mes, el día 4 de Enero del 2019 convocaron a los participantes que fueran testigos de la rifa, para posteriormente entregarse los premios a los ganadores.